



鳥栖地区



令和3年9月1日発行  
鳥栖地区まちづくり推進協議会事務局  
(鳥栖まちづくり推進センター内)  
☎0942(83)1686



No.100

みなさんのおかげでこのまちづくり通信も  
100回目を発行することが出来ました♡

## 鳥栖地区まちづくり推進協議会

### 1.令和3年度事業について

今年度、コロナウイルス拡大により、会合等が実施できず、計画及び実行が遅れており、ようやく8月部会を開催予定でしたが、豪雨により、会合が延期となりました。コロナウイルスも拡大傾向の中、これから9月以降短期間となりますが、できる範囲で事業を実施致します。また、ご理解・ご協力の程、宜しくお願い致します。

#### 安全環境部会

災害発生時の対応力向上など、  
重点事業を確認します

#### 教育文化部会

教育・文化、生涯学習の推進・地域  
活性化等の取組みを協議します

#### 健康福祉部会

高齢者等福祉の推進や健康増進を  
念頭に、みなさんで話し合います

### 2.新まちづくり推進計画策定について

当会は平成23年に発足し、原計画は平成25年度から令和4年度の10年計画で原事業を行っていますが、これから引き続き、令和5年度以降の新10年計画の策定にかかります。まずは、現計画の達成状況の評価と現在の課題の洗い出しを予定していますので、ご協力お願い致します

#### 【発足当時の10年後の将来像】

今を知り、昔を学び、  
みんなでつくる、良かところ  
いっぱい鳥栖地区!

予告 詳しくは、小学校や町区回覧チラシでご確認ください。

### 9/24 (金) 季節の星を観察しよう

県立宇宙科学館の方に来ていただき、  
天体望遠鏡で夜空を観察します。  
対象 小学生

主催 鳥栖地区青少年育成会



10/17 (日)

### 鳥栖良かところウォークラリー

鳥栖良かところカルタよみ句探訪

共催 鳥栖地区まちづくり推進協議会  
鳥栖地区青少年育成会・鳥栖まちづくり推進センター

秋まつり 2021

まち歩き  
イベント

### 鳥栖地区スポーツ協会主催ラージボール卓球大会

7/31 (土)



7町区32名の方にご参加  
いただき、10チームに分かれて熱戦が繰り広げられました!

地域のみなさんに来て欲しい! /

### いきいき講座

年8回  
開催

9/21(火) 10:00~11:30

こりやおもしろい! 笑って元気!

西依 千歳さん(全日本歌謡学院)

\*参加無料・申込不要

9

### 月の予定

4(土) スポーツ協会グラウンド・ゴルフ大会

9(木) まち協合同専門部会

24(金) 青少年育成会「季節の星を観察しよう」

地域の情報などさらに詳しくお届けします /

鳥栖地区まちづくり推進協議会  
Facebook



まち協・各種団体の事業は、すべて鳥栖まちづくり推進センター共催で行っています。



## 真木町 河川清掃

安全  
環境



子どもたち 31 人ほか 64 名参加

7/24(土)8 時より、子どもクラブによる轟木川のごみ拾い、8/8(日)8 時より区役で川掃除が行われました。両日とも 60 名を超える町民の方が参加され、真木町の中心を流れる轟木川が綺麗になりました。



## 轟木町 日子神社清掃作業

安全  
環境



7/25(日)8 時より、轟木町のお宮の清掃が行われました。広い境内の剪定作業や神社の清掃など、各班の班長さんと三役の方 21 名で分担して行われていました。

「叶池」の清掃は梯子を使うため若手が担当！



## 秋葉町 子どもクラブラジオ体操・いきいきサロン

健康  
福祉



7/26(月)6 時半から始まった子どもクラブのラジオ体操。子どもから大人までたくさんの方が参加してありました。



7/28(水)10 時より秋葉町公民館で開催。はじめて公式ワナゲに取り組みられました。

健康  
福祉

久しぶりに会う子どもたちに町内の方が「大きくなったね」と声を掛けてある姿にほっこり♡

## 藤木町 夏越願成就

教育  
文化



毎年 8 月 1 日、藤木町のお宮で行われている夏越願成就が今年も行われました。今年は、はじめて子どもクラブも参加。神事のあとには、参道に作られた茅の輪くぐりを行いました。これは、茅で編んだ直径数メートルの輪をくぐり、心身を清めて厄災を払い、無病息災を祈願する夏越の祓を象徴する行事です。

藤木のお宮は、市内で 2 番目に古い歴史のある神社。

## 高田町 老松宮公民館周辺庭木剪定清掃

安全  
環境



8/8(日)7 時より、高田町の老松宮・公民館周辺の剪定作業が役員と班長さん 14 名で行われました。たくさんのお木を、すべて手作業で行われていて、見ていて気の遠くなりそうくらいでしたが、作業の合間には、笑い声が聞こえるなど、みなさんの仲の良さがうかがえました。暑い中、長時間の作業本当にお疲れ様でした。



各町でも安全環境・教育文化・健康福祉の分野に取り組まれています！

